

Blick in eine der Messehallen der "My Plant and Garden"

#### **MESSEBERICHT**

## "My Plant and Garden" zieht 18.650 Besucher nach Mailand

Vom 23. bis 25. Februar 2022 fand auf dem Messegelände FieraMilano Rho in Mailand zum sechsten Mal die Messe "My Plant and Garden" statt. In drei Hallen stellten 650 Firmen auf 45.000 m<sup>2</sup> Fläche ihre Produkte aus. 80 % der Aussteller stammten aus Italien, 20 % kamen aus dem Ausland, vor allem aus den Niederlanden, Dänemark, Deutschland und Frankreich. Knapp 18.650 Fachbesucherinnen und -besucher sowie 200 Journalisten nutzten die Messetage, um sich über neue Produkte zu informieren und Kontakte zu knüpfen.

Die Ausstellung war in vier Themenbereiche gegliedert:

- Blumen und Deko-Artikel in Halle 12
- ► Baumschulen, Töpfe, Gartenpflege und Service in den Hallen 12, 16 und 20
- Landschaftsarchitektur, Materialien und Gartenmöbel in Halle 20
- (Klein)maschinen in Halle 20 und auf einer kleinen Demofläche im Außenbereich

Damit deckt die Mailänder Messe auch alle wichtigen Bereiche des Garten- und Landschaftsbaus ab. Einen ausführlichen Messebericht von Dr. Philipp Schönfeld und weitere Bilder aus den Messehallen finden Sie unter dega6227.

Schönfeld



### "GARTEN IN BALANCE" GEWINNT

Der Titel des Gewinnergartens im 14. Schaugartenwettbewerb des Fürstlichen Gartenfestes auf Schloss Fasanerie lautet "Garten in Balance". Entworfen wurde der Schaugarten von den Studentinnen Charlotte Huber und Laura Kemptner (HSWT). Alle Wettbewerbseinreichungen setzten sich mit den Themen "Bewegung" und "Garten" auseinander. Bei der Preisverleihung wurden zudem zwei Sonderpreise vergeben. Hessische Hausstifung/Red

### **NEUES ARBEITSFELD** Ausbildung zum Gartentherapeuten

Ein neues Feld in der Arbeit kann die Gartentherapie in Privatgärten sein. Die Gartentherapeuten Tony und Gabriele Haske bieten eine einjährige Ausbildung an, in der Landschaftsgärtner darauf sensibilisiert werden, Menschen in besonderen Lebens-



Tony und Gabriele Haske

situationen kurz- oder längerfristig mit gemeinsamen Aktivitäten in deren Gärten zu begleiten.

In dem Kurs lernen Landschaftsgärtner an zehn Wochenenden die Grundlagen des therapeutischen Gärtnerns. Sie lernen, achtsam zu sein und Veränderungen der Lebensumstände ihrer Kunden wahrzunehmen, darauf entsprechend therapeutisch zu reagieren und positive Anregungen zu geben. Das erste Kurswochenende findet am 17. Juni im Park der Gärten in Bad Zwischenahn statt. Beginn ist jeweils Freitag um 10 Uhr, Ende Sonntag um 16 Uhr. Infos unter www.haskegartentherapie.de/termine.

# **LANDESGARTENSCHAUEN 2026 UND 2027** Neuss und Neustadt an der Weinstraße bekommen Zuschlag

Die Stadt Neuss wird Ausrichterin der NRW-Landesgartenschau 2026, Neustadt an der Weinstraße bekam den Zuschlag für die LGS in Rheinland-Pfalz 2027. Bei beiden haben Mitbewerber angekündigt, die vorgelegten Konzepte dennoch umzusetzen.

Die rheinische Großstadt Neuss setzte sich gegen Grefrath und Warendorf durch. Deren Konzepte seien aber so gut, dass die Landesregierung ihre Realisierung mit Fördermitteln unterstützen will, sagte die damals noch amtierende Umweltministerin Ursula Heinen-Esser am 30. März in Wuppertal.

In Rheinland-Pfalz hatten Speyer, Mainz, Bendorf, die Südeifel mit Bitburg sowie die Mittelmosel um

BILD: Stadt Neuss

Reiner Breuer, OB von Neuss, und NRW-Umweltministerin Ursula Heinen-Esser (damals noch im Amt)

Bernkastel-Kues und Traben-Trarbach das Nachsehen im Wettbewerb. Die OBs von Mainz und Speyer kündigten an, die Konzepte dennoch ganz oder teilweise zu reali-Red sieren.